

Mh-Rh-Ztg. 22.08.2009

Blaulicht

Brand in Garage geht gut aus



Glück im Unglück hatte eine Familie in Nackenheim am Sonntagabend. Gerade noch rechtzeitig bemerkten sie ein Feuer in der Garage ihres Hauses in der Langgasse. Die um 17.58 Uhr verständigte Feuerwehr rückte sofort an und hatte das kleine Feuer schnell

gelöscht, das nach Angaben der Feuerwehr vermutlich durch einen technischen Defekt ausgelöst wurde. Bis auf ein paar verbrannte Gerätschaften und Ruß in dem auch als Werkstatt genutzten Raum entstand kein großer Schaden. Doch es hätte schlimmer kommen können, wie Einsatzleiter Bertram Bernward bemerkte. Denn dort befand sich auch der Anschluss für die Gasheizung. Durch den schnellen Einsatz der 25 Wehrleute wurde eine Explosion verhindert.